
第 13回 議会報告 みなさんと語り合う座談会 議事要旨 

 

日時：令和５年 11月 18日（土）午前 10時から 11時 56分 

場所：上牧町役場 西館３階 

 

議員：11名（議席順、敬称略） 

石丸典子、氏原賢一、竹中亮造、安中和、東初子、上村哲也、竹之内剛、牧浦秀俊、康村昌史、

木内利雄、遠山健太郎 

 

参加者：５名 

 

司会：安中和 

 

１ 開会の挨拶‥‥‥‥‥‥‥‥議長 遠山健太郎 

２ 議員紹介‥‥‥‥‥‥‥‥‥参加議員自己紹介 

３ 令和４年度決算報告‥‥‥‥石丸典子（服部公英 議員の代行） 

４ 行政視察の受入・訪問‥‥‥説明：竹中亮造、画面操作：氏原賢一 

５ 質疑応答 

６ 閉会の挨拶‥‥‥‥‥‥‥‥副議長 石丸典子 

 

主な質疑応答 

（１）介護保険について 

質問：令和４年度介護保険の黒字、約１億円の使途は。利用者のニーズに合ったサービスを

してほしい。 

回答：介護の事業計画は３年計画です。介護サービス費の不足時に備え積立てられます。令

和６年度は保険料の改定があります。負担軽減に活用するよう町に求めます。 

（２）上牧小学校の草刈り及び手すりについて 

質問：一点目は、２学期の始業式前にグラウンドの草刈りを炎天下の中ボランティアで参加

したが、その後に業者が入って整備したと聞いた。小学校と教育委員会は共有できて

いないのか。 

２点目は、住宅の外階段への手すり設置補助についてお聞きしたい。 

回答：業者は入りましたが、草刈り機の刃の調整が難しく綺麗に刈れず、トラックが小さく

なりました。やはり、マンパワーが必要なので、グラウンド用の草刈り機を探してい

ただいております。外階段の手すりについては、後日に返答させていただきます。 

（３）第二町民体育館・認定こども園について 

質問：第二町民体育館、認定こども園の計画は住民参画で決めてほしい。 

回答：９月議会では、第二町民体育館の廃止や認定こども園を決めてはいません。それぞれ

の議員の中で、将来を考えた時に第二町民体育館をどうするかの個々の意見がありま

す。 

質問：廃校になる第二中学校の活用も大きな課題である。アンケートなどで町民の声を聞い

てほしい。 

回答：町に要望します。 

 

文責：東初子、副文責：上村哲也 


